



ELU RURAL — *RELAIS* — DE L'EGALITE



Eric Krezel

Membre du Conseil d'Administration de l'AMRF,
président de l'AMR de la Haute Marne, responsable du
programme ERRE et maire de Céffonds

Action de l'AMRF : Elu Rural Relais de l'Égalité (ERRE)

Dans le cadre d'un appel à manifestation d'intérêt interministériel et face au constat de 50% des féminicides se produisant en milieu rural, l'Association des Maires Ruraux de France mène une action de lutte contre les violences intrafamiliales qui se décline autour de trois axes :

- L'identification des élus ruraux volontaires de devenir 'Elus relais de l'égalité'
- Leur formation et outillage à la lutte contre les violences intrafamiliales (formation initiale, visioconférences régulières avec des interventions des experts, l'élaboration des guides)
- L'animation d'un réseau national des élus participants en lien avec des acteurs engagés dans ce domaine (Gendarmerie nationale, délégation aux droits des femmes et à l'égalité et associations d'aide aux victimes)

Cette action repose sur la force de proximité des élus ruraux. En effet, ils occupent une place essentielle qui leur permet de faire le « relais » entre des victimes des violences intrafamiliales et les structures adaptées.

Les élus participants impulsent également des activités de sensibilisation autour des violences intrafamiliales au sein de leurs communes avec des projections-rencontres et séances de sensibilisation dans les écoles. Ces actions permettent la libération de la parole et une prise de conscience de cette problématique.